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MacGrummel, welche Leistungswerte meinst du im Bezug auf die 750? Die einer GTX 670 oder
die einer GTX 760? Die 750er hat gerade mal, wenn überhaupt, die Hälfte der Leistung der
anderen beiden. Aber in einem Punkt hast du Recht, die 750er hat nur eine Leistungsaufnahme
von ca 60 Watt! Aber eben dafür auch längst nicht die Leistung der beiden anderen Karten!
Ich habe z.B. eine NVidia GTX 670 von Gigabyte. Und in Punkto Lärm, ist sie sehr genügsam!

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/21977-ich-weis-nicht-welche-
grafikkarte/?postID=168234#post168234
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